

# ベタニア たより

社会福祉法人 政樹会 ケアハウス・デイサービスセンター サービス付き高齢者向け住宅  
**呉ベタニアホーム** **呉ベタニアホーム長迫** **ハレルヤ**  
 tel:0823-26-8844 tel:0823-23-2003 tel:0823-32-5980



開設記念礼拝での職員合唱

まず、このホームの職員皆さん一人一人に心から感謝いたします。そして、皆さんこそ、イエス・キリストが「幸いである」と宣言された方々だと言ったことを、今日はお伝えしたいと思います。

イエス・キリストのお話しの中で、最も有名な「山上の垂訓」と呼ばれる説教の中で、キリストはこのように言われました。

介護は大変な仕事です。勤務中は事故がないように常に神経を張り詰め、一生懸命働いても、最後は見送らなければならない(病院のように元気で退院することはない)。しかし、労働に見合った報酬が約束されておらず、感謝されることも多くはありません。でも、日本は超高齢化社会。誰かが、この大変な仕事を担わなければ、安心して、歳は取れません。



三浦グリーンチャペル  
**堀川 寛**  
 牧師

## 心の貧しい人

## ベタニア たより 38

### 園児との交流会

ハレルヤ

### 三味線と唄の演奏会

ハレルヤ

昨年大盛況だったマリア保育園の園児との交流会も2年目を迎えました。来る9月27日、個別デイサービスフロアにて行われました。ダンスや歌のプレゼントに園児達に向けて優しい眼差し、また感極まって涙を流される方もおられました。

「絵本の読み聞かせ」の贈り物は、3名の方に代表して読んで頂きました。部屋中に届く個性溢れる語り口調に、園児や職員から大歓声を浴び、ご本人も満面の笑顔で楽しそうにしておられるのが印象的でした。「また来てね」と園児達を見送る姿に職員一同「また来年も実施しよう」という気持ちに掻き立てられました。



10月25日には「音々の会」の民謡ボランティアの方々による三味線と唄の演奏会を開催しました。

馴染みのある曲を中心に11曲演奏されました。気持ちのいい三味線の音色に、皆さん酔いしれるかのように、聴き入っておられました。演奏メンバーには、ベタニアの職員も参加し、皆を盛り上げました。「ありがとう、良かったよ」と囁りやまない拍手に心が熱くなりました。

これからも心に残る時間を多くの方に感じて頂き、交流の場を提供していきたいと思っております。



### ご献金感謝申し上げます



後援会からのお願い 温かいお祈りとご支援に感謝申し上げます。後援会員を募集しています。一口千円からです。尚、法人への寄付控除となりますので、必要な方はお申し出下さい。